

## **1. ALUMNOS DISTINGUIDOS**

Los alumnos de la Facultad de Derecho siempre tienen cabida en nuestra Revista, y como todos los años deseamos felicitar a los alumnos que finalizaron sus estudios.

Este año dedicamos este espacio a los pertenecientes al curso 2002/03, felicitando especialmente a la alumna de Diplomatura en Gestión y Administración Pública doña Cristina Blanco Salgado, que obtuvo la calificación media de notable (8,716), y a don Carlos García Muñoz, mejor expediente de la Licenciatura en Derecho, que obtuvo la calificación media de sobresaliente (9,426).